



DER MINISTERPRÄSIDENT DES LANDES BADEN-WÜRTTEMBERG

An die Eltern
neugeborener Kinder in Baden-Württemberg



**„Mit jedem Menschen ist etwas Neues in die Welt gesetzt,
was es noch nicht gegeben hat, etwas Erstes und Einziges.“**

Martin Buber (1878 - 1965), Religionsforscher und -philosoph

Liebe Eltern,

zur Geburt Ihres Kindes gratuliere ich Ihnen herzlich und wünsche Ihnen viel Freude und schöne Erlebnisse mit Ihrem Nachwuchs.

Unsere Kinder sind das Wertvollste, was wir haben – und wir tragen eine große Verantwortung für sie. Sie, liebe Eltern, stellen die ersten und wichtigsten Weichen für eine gute Entwicklung Ihrer Kinder. Um Sie in dieser verantwortungsvollen Aufgabe zu unterstützen, gibt es im Rahmen des Landesprogramms **STÄRKE** viele hilfreiche **Familienbildungsangebote**:

- Wenn Sie Informationen und Anregungen über die Entwicklung und Förderung Ihres Kindes erhalten möchten, sich gerne mit anderen Eltern über Ihre täglichen Erfahrungen austauschen wollen oder von Fachleuten Tipps für den Alltag mit Kindern und deren Erziehung erhalten möchten, stehen Ihnen **Offene Treffs** zur Verfügung.
- Für bestimmte Lebenssituationen gibt es für Sie kostenlose Angebote zur **Unterstützung von Familien in besonderen Lebenssituationen**, welche auf die familiäre Situation zugeschnitten sind.

Die beigefügten Informationen geben Ihnen einen Überblick über die vielfältigen Angebote. Ich freue mich, wenn wir Sie damit in Ihrem Familienleben unterstützen können.

Wenn Sie weitere Fragen zu den Angeboten in Ihrer Nähe haben, wenden Sie sich bitte an die Koordinierungsstelle des Landesprogramms STÄRKE, die beim örtlichen Jugendamt angesiedelt ist.

Meine besten Wünsche für Ihre Zukunft und die Ihres Kindes!

Ihr



Winfried Kretschmann